
 

今年度の暗唱を始めました。１年生も取り組みますので， 

４月の課題は古文や漢文ではなく，わかりやすい現代詩から。 

新美南吉氏の「ひかる」という詩にしました。（下記参照） 

早速，校長室に練習かつ検定に来ています。一日に何度も 

やってくる頑張り屋さんもいます。子ども達は覚えるのがとて 

も早くて，いつも驚きます。（私も子ども達のような柔軟でみずみずしい優秀な頭脳がほしいです） 
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宇久の田植えは本土より早いです。今年も島内のあちこちで，田植えが始まっているようで，水が入り，代

かきが終わった状態の田んぼや既に苗が植えられた田んぼなどを見かけます。 

自然に囲まれた中で生活をしていると，様々な植物，生き物の様子やそこで 

暮らす方々の生活や仕事の様子等から，季節の風物詩として季節の移り変わりを感じる事が出来ますね。 

本校でも今週，地域の方からお借りしている田んぼでの田植えの活動を予定しています。お忙しい中，保護

者の大岩さん，山田さんのお二人が，事前に田んぼの下準備をしてくださいました。雨が続いていますが， 

今週は天候も回復するようです。準備してくださったことへの感謝の気持ちを込めて活動させていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 今日は学力テストがありました。６年生は全国， 

                          ５年生は県，そして４年生は佐世保市の統一テスト 

                          です。それぞれ昨年の基礎的な学習が身についてい 

るか，それを活用できるかが試されます。後日分か

る                         る結果をもとに今年の指導に生かしていきます。 

“自己実現 自主自立  そして夢の実現” 

ＰＴＡ総会・専門委員会報告 

１７日（金），授業参観，懇談会後にＰＴＡ総会

が開催され，新役員の承認等が行なわれました。 

 本年度は児童数の減尐に伴い家庭数も７世帯と

なり，学年部の廃止という組織変更もありました。 

 大岩会長様をはじめ２６年度役員の皆様，ありが

とうございました。大変お疲れ様でした。 

 下記が新しい役員さん方です。今年度は学校統合

に向けた活動も必要となります。会員数が尐なく一

人で何役もの担当になる方もいらっしゃいますが，

一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 ○会  長  瀬尾 聖さん 

 ○副 会 長   木戸定信さん・山口秀子さん 

 ○保体部長  山田香織さん 

 ○広報部長  瀬尾光穂さん 

 

 その後行なわれた専門委員会では，早速，宇久小

学校ＰＴＡ様との交流活動についても話し合いが

行なわれました。学校統合に向け，今後，両校ＰＴ

Ａ間においても，統合に向けた話し合いを進めさせ

ていただき「つなぐ」ための交流を深めていきたい

と考えています。 
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